



fフェイスブックでは、さらに阿南市や地域の出来事をチェックできます！



持続可能なまちづくりに向けて連携



本市は阿南信用金庫、株式会社ぞめきと、阿南市のシティーセールスの強化、地域資源の開発活動などを行う「持続可能なまちづくりに関する包括連携協定」を10月28日、市役所にて締結しました。阿南市が有する情報やネットワークなどの知的・人的資源などを活用しながら、地方創生のさらなる推進を図ります。



高速道路の早期完成を求める



四国横断自動車道と阿南安芸自動車道の早期完成を求める「未知フォーラム2020 in 阿南」が10月24日、文化会館で開催され、道路整備に向けて熱い議論が繰り上げられました。今年度は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、無観客により開催。フォーラムの様子は、後日ケーブルテレビ等で放送されます。



空家等対策協議会の設置



空き家対策を推進するため、有識者で組織する「阿南市空家等対策協議会」を設置しました。10月28日に、市役所で第1回目の会合を開催し、本市での空き家の状況やこれまでの取組を確認。空き家の利活用を促進することが課題となっています。協議会では、本年度中に実効性のある空家等対策計画の策定をめざします。



まちを美しく 阿南のスーパーボランティア



阿南のまちをきれいにしようと、宝田町の吉野 憲さん、喜多秀昭さん、野村光繁さん、橘町の岡部元さんらのグループが、市内の草刈り、放置竹林の整備など清掃活動を行っています。活動を知る人からは、「阿南のスーパーボランティアグループ」と呼ばれ、「ありがたい」と感謝の声が聞かれています。



電力供給の協力に関する協定の締結



10月13日、市役所にて、徳島トヨタ自動車株式会社と「災害時の避難所等での電力供給の協力に関する協定」を締結しました。災害時に、同社が保有するハイブリッド車等の貸与を受け、電力供給として活用させていただきます。また、平時には、防災訓練等で車両を試用し、市民への啓発活動を行います。



阿南駅前芝生公園でハロウィンイベント



10月31日、阿南駅前芝生公園でハロウィンイベント「GLOBAL FESTA anan」が開催され、来場者でにぎわいました。移住者マルシェや飲食店などが出店。地元バンドのライブやお菓子投げなども行われました。また、「VSコロナあなん Re-Light プロジェクト」登録店で使用できるクーポンの抽選もありました。